

Caso Fronteras:

# Preocupa a la Cámara Trato Discriminatorio

Mientras Guatemala ha dado trato de amigo a un país enemigo de la democracia como es Nicaragua; a nosotros nos da un trato de enemigo, cuando somos sus amigos y tradicionalmente su mejor cliente comercial, refiere el Ing. Conrado López Andreu, Presidente de la Cámara de Comercio e Industria de

El Salvador. Las entidades que nos han representado como sector privado salvadoreño durante las negociaciones, continúa, han sido ANEP, ASI, Cámara, SCIS y FENAPES, entidades con tradición, que velan por los intereses de sus agremiados como empresarios que somos, que tra-

tan el problema como empresarios, y que vemos con mucha preocupación el curso de los sucesos con Guatemala. Tales declaraciones del Ing. López Andreu tuvieron lugar ayer en el auditorium de la Cámara, cuando la directiva de la entidad informaba de las negociaciones a aquellos de sus agremiados que se han visto afectados por el problema. Le acompañaron el Vicepresidente, Ing. Eduardo Palomo y los directivos Ing. Ernesto Barrientos, Víctor Steiner y

Lic. Jorge Guirola. ORGANIZACIONES FANTASMAS Al decir de los presentes a la reunión, algunas agrupaciones autodenominadas "empresariales", con evidentes visos políticos, han tratado de confundir y de crear una imagen irreal del problema. Nosotros somos empresarios, no demagogos, acotó uno de ellos, y queremos que este problema se re-



## Incompetente se Declara Juez en Estafa a INCAFE

Incompetente se declaró ayer el Dr. Enrique Arguero, Juez 1º de Hacienda, en el juicio que se sigue sobre una estafa millonaria al Instituto del Café (INCAFE), según se informó en el tribunal. En este juicio aparecen procesados José Antonio Rengifo, como reo ausente y Salvador Vásquez Rivera, reo presente. El juicio se inició el 3 de junio de 1982, investigándose desde entonces la estafa de más de dos millones de colones que INCAFE pagó por supuestas entregas de café, de las

cuales solamente se recibieron los comprobantes, según los informes. En diligencia de exhibición personal que hubo cuando el juicio comenzaba, la Corte ordenó la libertad de Juan Alonso Márquez Villeda y María Esther Orellana viuda de Rengifo, confirmando la detención de Vásquez Rivera, quien era empleado de Rengifo, según el informativo. Posteriormente hubo mérito para ordenar la

—Favor pase a la página 29.

## No Escasearán Cereales Afirma Gerente del IRA

En ningún momento habrá escasez de productos de primera necesidad en el país, afirma el señor Armando Peraza Villalobos, gerente del IRA. Refiere que con el crédito rotativo por 150 millones de colones que le otorga el Banco Central comprará por una parte 76 mil quintales de frijol que es el restante de los 100.000 quinta-

les proyectados para ser adquiridos. Hasta el 31 de diciembre del año pasado, dice, el IRA compró 24.000 quintales. El precio de compra que ha fijado la institución es de 80 colones el quintal, o sea, que es más alto que el precio que rige en el mercado local y, consecuentemente, todos los productores tienen interés en vender la producción al IRA.

### OTRAS EXISTENCIAS

Indica el gerente del IRA que hay existencia de —Favor pase a la página 29.



MICROFILMACION. — Miles de registros civiles son microfilmados en el Consejo Central de Elecciones, para elaborar el registro electoral, base de las elecciones anunciadas para el 25 de marzo de este año. Un aspecto de tal actividad.

# 40% Menos Cosecha de Café 1983/1984

Una caída drástica sufrirá la actual cosecha de café, según todos los indicios y de acuerdo con la opinión de muchos calculadores. Se señala que mientras el INCAFE calculaba que la cosecha bajaría sólo un 25 por ciento, la realidad es que bajará más de un 40 por ciento, con tendencia a más descensos en futuras cosechas. A decir de los afectados, el principal de los motivos para esa merma fue la falta de incentivos para el productor, ya que en los úl-

timos tres años ha venido operando con saldos negativos con los resultados actuales. Se añade que en su oportunidad tales consecuencias se previnieron pero que las autoridades correspondientes no le dieron la importancia necesaria. Otra de las causas para la grave reducción de la presente cosecha fueron la nacionalización del comercio del grano y el sistema de la banca privada. Igualmente incidió poderosamente el clima de insegu-

ridad jurídica que se creó después del 15 de octubre de 1979, a raíz del desgobernio demócrata-cristiano. Recuerdan los calculadores lo que en esa época decía el entonces Presidente del ISTA, Dr. Morales Ehrlich, "que los actuales dueños trabajaran bien sus tierras para que, al implantarse la segunda etapa de la Reforma Agraria, estuvieran altamente productivas", frases lapidarias que todavía hoy re-

—Favor pase a la página 29.

## 35 Minutos Dura Sesión de Asamblea Legislativa

Con la asistencia únicamente de los diputados de PAISA y del Partido Demócrata Cristiano, 33 en total, celebró sesión este viernes la Asamblea Legislativa, la cual duró exactamente treinta y cinco minutos. De los puntos tratados, sólo dos merecieron alguna atención, ya que los demás fueron peticiones de exención de impuestos y presupuestos para algunas instituciones. Se levó la solicitud del

Alcalde Municipal de Soyapango, en que pide se declare las zonas verdes de las colonias Venecia, El Pepeto y El Limón, como lugares turísticos a fin de conservar los recursos naturales, para que no se continúe con la tala de árboles, que no son repuestos con la construcción de nuevas colonias. La Diputada Carmen Cañas de Lazo hizo suya la iniciativa de ley. Otra de las notas leídas

—Favor pase a la página 19.

## Diputados Exponen Motivo de Ausencia de Plenarias

Nuestra fracción, desde el principio, al darse cuenta de que se había integrado la Directiva de la Asamblea en una forma un tanto a la ligera, tomó la decisión de no participar en las labores parlamentarias, dice el Diputado por Arena, Ing. Félix Canzález. Nuestro criterio es un poco diferente al de las demás fracciones, agregó, pero creemos que la próxima semana se llegará a la solución de esta problemática, porque la realidad es que nuestro país necesita que su órgano legislativo funcione normalmente.

linea disciplinaria de partido, dijo el Diputado, también de Arena, Coronel Jorge Alberto Jarquin Sosa. Nuestras jefaturas de partido son las que van a decidir las situaciones y cómo se van a resolver. En lo personal quiero decir que esto está ya en el último episodio y que posiblemente en la próxima sesión estemos presentes.

### HABLA DIPUTADO PASTORE

Mi Partido no me ha autorizado a que me presente a las sesiones plenarios por considerar el PPS, que la supuesta Directiva —Favor pase a la página 19.

### CORONEL JARQUIN

Nosotros seguimos una

## Tema de Violencia en un Congreso Médico

"La Violencia y su Recursión en la Salud de la Población", es el tema central del II Congreso Médico Nacional.

cia, pueden dejar una secuela por largo tiempo o para toda la vida con grave peligro para los niños y jóvenes.

En el evento científico se analizarán los cambios experimentados en la salud de la población como consecuencia de la situación de violencia por la que atraviesa el país.

Médicos de 17 especialidades participarán dictando conferencias durante los días 17/18 de febrero sobre los temas, Problemas de salud en la población de desplazados, Emergencias quirúrgicas en situación de violencia, lesiones de guerra, secuelas y su tratamiento, la atención primaria de salud y su acciones en El Salvador. Conceptos actuales en el tratamiento transfu-

—Favor pase a la página 20.



APROBACION. — En los próximos días se aprobará el crédito rotativo de 150 millones de colones, que otorga el Banco Central al IRA para la compra de productos básicos de consumo, dice el Gerente General Sr. Armando Peraza Villalobos.